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                                                                              VERBALE N° 44/2021

SEDUTA DEL 10 SETTEMBRE 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 10 (dieci) del mese di Settembre, la Commissione 5 è 

convocata in modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020,

alle ore 10.30 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali delle sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere della Mozione 699/21 Oggetto: Modifica del Regolamento

“Misure per la tutela e per il decoro del patrimonio culturale del Centro Storico;

� Esame ed espressione di parere della Risoluzione 867/21 Oggetto: vertenza GKN -  la

FGIC sospenda la F.C.A. dagli sponsor della Nazionale azzurra;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto

De Blasi, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli, Luca 

Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.
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Il Presidente Giorgetti saluta i presenti e, dopo aver fatto una breve introduzione all’ordine dei 

lavori odierno, passa la parola per l’illustrazione della Mozione 699/21al Cons. Draghi delegato 

dal proponente Jacopo Cellai ad illustrare l’atto.

Il Cons. Draghi inizia il proprio intervento leggendo il testo della Mozione e spiegando le 

motivazioni per cui il proponente ha preso la decisione di presentare questo atto che chiede 

sostanzialmente di modificare il Regolamento “Misure per la tutela e per il decoro del 

patrimonio culturale del Centro Storico, quindi, dopo una riflessione personale e politica 

riguardante i negozi di diversa natura che vengono aperti all’interno delle mura del centro storico

quindi si mette a disposizione dei Consiglieri per eventuali approfondimenti, la prima 

commissaria a prendere la parola è la Cons. Bundu ritiene che l’atto debba essere integrato nel 

testo integrando anche altre tipologie di attività che stanno prendendo spazi importanti nell’area 

in questione.

Il Presidente Giorgetti chiede una riflessione  su quanto riportato all’articolo 7 del regolamento 

ricordando che il regolamento è stato stilato ed approvato per cercare di contenere alcune 

tipologie di attività.

Alle ore 10.47 si collega la Cons. Giuliani in sostituzione del Cons. Di Puccio.

Il Cons. Pastorelli condivide quanto espresso dal Presidente sollevando alcune perplessità 

sull’attribuzione dell’atto alla Commissione V ritenendo che fosse da attribuire o perlomeno che 

debba essere attribuita anche alla Commissione Urbanistica, perplessità a cui risponde il 

Presidente Giorgetti incalzato a stretto giro dal Cons. Draghi che ritiene debba essere attribuita 

anche alla Commissione Sviluppo Economico, tesi sposata appieno dal Presidente visto 

l’incarico da lui ricoperto nella scorsa legislatura che lo vedeva presidente della seconda 

Commissione ricordando che il Regolamento sulle misure per la tutela del patrimonio Unesco sia

partito durante la passata legislatura proprio dalla Commissione Sviluppo Economico.

Il Cons. Fratini suggerisce comunque di esaminare la Mozione secondo la competenza della 

Commissione a cui è stata assegnata.

Il Presidente Giorgetti si farà comunque portavoce con la presidenza del Consiglio per poter 

assegnare la Mozione anche alla Commissione Sviluppo Economico.

Il Cons. Draghi risponde alle affermazioni effettuate dai Consiglieri che hanno preso la parola al 

termine del quale decide di rinviare la Mozione 699.

Alle ore 11.09 si collega il Cons. Montelatici.

Si passa quindi alla Risoluzione 867/ motivo per cui riprende la parola il Cons. Draghi essendone

il proponente che rammenta di aver steso il testo dell’atto all’indomani del licenziamento dei 

lavoratori della GKN quindi prosegue velocemente alla lettura della Risoluzione soffermandosi 

sulla richiesta dell’atto mettendosi a disposizione dei colleghi che richiedano ulteriori 

approfondimenti o quesiti.
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Il primo Consigliere a chiedere la parola è il Vicepresidente Bussolin che produce alcune 

considerazioni sull’azione del Governo e sull’eventuale danno economico che ne deriverebbe per

tutto l’indotto che ruota attorno alla GKN se venisse scelto di appoggiare la richiesta dell’atto.

La Cons. Bundu considera interessante la Risoluzione interessante anche se la richiesta della 

Risoluzione a parer suo è superata visto la volontà di allestire un tavolo di concertazione delle 

parti in causa.

Il Presidente Giorgetti sottolinea la solidarietà espressa dall’Amministrazione ed in primo luogo 

dal Sindaco Nardella sottolineando la necessità di pensare a delle forme di tutela dei lavoratori 

aprendo alla possibilità di usufruire degli ammortizzatori sociali come espresso anche in 

precedenza dalla Cons. Bundu.

Il Cons. Pastorelli affronta il tema del profitto senza etica che molti fondi finanziari stanno 

attuando andando ad investire nell’acquisto di aziende spostando magari la produzione senza 

alcun preavviso in paesi dove esistono condizioni più vantaggiose.

Il Presidente Giorgetti al termine delle profusioni dei commissari produce alcune considerazioni 

appoggiando quando appena espresso dal Cons. Pastorelli quindi passa la parola al proponente 

Draghi per le ultime considerazioni quindi il Consigliere informa i presenti della decisione di 

emendare l’atto, quindi la Risoluzione viene messa in votazione dal Presidente e la Commissione

si esprime come segue:

Risoluzione 867/21 oggetto: vertenza GKN -  la FGIC sospenda la F.C.A. dagli sponsor della 

Nazionale azzurra

Esito: Parere Contrario su testo emendato dal proponente

Voti favorevoli n.1: Draghi

Voti contrari n. 6: Giorgetti, Giuliani, Felleca, Fratini, Pastorelli, Rufilli.

Presenti non votanti n. 3: Bussolin, Montelatici, De Blasi.

Astenuti n. 1: Bundu

Di seguito il testo così come emendato dal Proponente.

Il CONSIGLIO COMUNALE

VISTO l'art. 1 della Costituzione della Repubblica Italiana;
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APPURATO che ai dipendenti della fabbrica GKN di Campi Bisenzio lo scorso venerdì

sono state inviate 422 lettere di licenziamento ai dipendenti;

VALUTATO che l'azienda è una realtà molto importante per il tessuto economico locale

di Firenze e della piana fiorentina, nonché un'industria all'avanguardia tecnologica, nella

quale continuamente sono stati effettuati investimenti sostanziosi ed al suo interno per-

mangono tuttora costosi macchinari;

CONSIDERATO il “modus agendi” della dirigenza del fondo d'investimento proprieta-

rio della fabbrica, è stato totalmente scorretto ed antisindacale;

RISCONTRATO che il maggior acquirente dei componenti di trasmissione e dei giunti

realizzati nello stabilimento GKN di Campi Bisenzio è la F.C.A. (FIAT) per il restante

20% sono altri marchi;

DATO che la Nazionale di Calcio italiana ha fra i suoi sponsor la F.C.A. fino al 2023;

INVITA IL SINDACO

a) ad esprimere solidarietà ai lavoratori licenziati della GKN;

b ) a chiedere alla FIGC di sospendere come sponsor della Nazionale di Calcio la F.C.A.

fino al ritiro delle lettere di licenziamento per i lavoratori della GKN.

La seduta si conclude definitivamente alle ore 11.30.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI
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COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE FEDERICA GIULIANI STEFANO DI PUCCIO

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 24 Settembre 2021

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


